

Ce sont au total 40 professionnels de la santé qui viennent d'être formés pendant deux jours à Douala, avec la collaboration de l'Association des sages-femmes et assimilés du Cameroun (Asfac).

Au Cameroun, le statut nutritionnel des populations en général, et des enfants en particulier, reste préoccupant. Selon les chiffres officiels, un enfant sur trois souffre de malnutrition, et trois enfants sur dix accusent un retard de croissance. Voilà qui justifie la formation récente des professionnels de santé et sages-femmes. Une initiative de l'Institut Nestlé Nutrition Afrique.

L'objectif étant d'« outiller les professionnels de la santé pour mieux conseiller les parents sur les pratiques et comportements alimentaires à adopter pour répondre aux besoins nutritionnels spécifiques de l'enfant. Elle doit permettre d'améliorer les indicateurs liés à la nutrition et à la santé dans le pays », explique Barbara Wettstein, directrice de la communication institutionnelle et des affaires publiques à Nestlé Cameroun.

Plus en détails, au sujet de la formation, il a été question de dispenser à Douala le premier Cours Africain de Nutrition Pédiatrique (CANUP) de l'année. Ce programme de formation médicale continue vise à développer les connaissances des professionnels de la santé dans le domaine de la nutrition pédiatrique. Il a été essentiellement composé des modules du Programme Post-Universitaire de Nutrition Pédiatrique de l'École de Médecine de l'Université

de Boston aux États-Unis, qui a été spécialement adapté au contexte médical de l'Afrique subsaharienne.

Parmi les thématiques abordées, on peut noter les connaissances de base en nutrition de l'enfant, l'importance de l'allaitement maternel, les troubles gastro-intestinaux, l'obésité pédiatrique, les besoins nutritionnels du prématuré, ainsi que l'alimentation du nouveau-né en milieu hospitalier.

## Assurer la prise en charge nutritionnelle de l'enfant

« A travers le CANUP, l'Institut Nestlé Nutrition Afrique veut contribuer à renforcer la formation en nutrition pédiatrique et doter le système médical en compétences efficaces dans ce domaine », a déclaré Thomas Caso, le Directeur Général de Nestlé Cameroun. « Il s'inscrit en droite ligne avec notre ambition de permettre aux individus et familles de vivre une vie plus saine et plus heureuse, notamment en aidant plus de 50 millions d'enfants à vivre en meilleure santé d'ici 2030 », a-t-il ajouté.

Une initiative saluée par Odette Yoba, infirmière spécialisée en santé de reproduction au Centre de Santé CAMNAFAW de Douala-Bépanda et Présidente de l'Association des Sages-Femmes et Assimilés du Cameroun pour le Littoral. « Nous sommes à présent bien équipés pour une meilleure prise en charge nutritionnelle de l'enfant et allons disséminer ces enseignements au profit du personnel médical de nos formations hospitalières. Nous remercions l'Institut Nestlé Nutrition Afrique de nous avoir honoré par cette importante formation en Nutrition Pédiatrique », a-t-elle lancé.